

Herzlichen Dank

allen, die mit uns Abschied genommen haben von unserer lieben

Anna Magdalena Friderika Kobel-Siegenthaler

26. Juni 1935 – 20. Juni 2018

Die vielen Zeichen der Anteilnahme, in Gedanken und Worten, mit Blumen und Karten, haben uns getröstet.

Unser Dank gilt auch Herrn Pfarrer Daniel Hubacher, der in der Trauerfeier das Wesen von Annemädi sichtbar werden liess und der Organistin, Frau Doris Zürcher, für das schöne Orgelspiel.

Unser spezieller Dank gilt der Spitex sowie den Ärzten und dem Personal des Lindenhospitals, die Annemädi in ihren letzten Tagen liebevoll betreuten.

Danken möchten wir auch allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Annemädi in ihrem Leben mit Zuneigung und Liebe begegnet sind.

Bern, im August 2018

Die Trauerfamilien